

南風

津島市立南小学校校長室だより 第11号(59号)

平成28年9月21日 (月2回発行)

南小HP『南風学舎』ダイジェスト版

※ 合わせて南小学校HPをご覧ください

『今日の言葉(Ⅱ)』

- 聞いたことは忘れる 見たことは覚える やったことは理解する
- マラソンの如く 人生は折り返す 美しき風を 頬に浴びながら
- 生きるとは わがもてるものを 放射して きらきらと庭に降る雨
- ほめる 子どもたちの背後から

『さあ、ふれあい運動会』

24日(土)、今年度のふれあい運動会が開催されます。「見せろ友情、見せろ優勝」を合言葉に、地域の皆様とふれあう楽しい運動会にしたいと思います。

16日(金)雨間に総練習を行いました。子どもたちの元気な応援の姿を見ることができました。それぞれの学年の表現運動。素晴らしかったです。

どうか本番を楽しみにしててください。



「これが優勝旗！ これがリニューアルした入場門！」



ふれあい運動会の練習。開・閉会式の練習。テント張りに続いて始まりました。暑い中、子どもたちは一生懸命練習しました。びしっとそろそろ行進は難しいと思います。練習の度に、児玉先生から丁寧な指示が飛んでいます。参加者全員で楽しい運動会にしてほしいと思います。

『南校区防災訓練』、子どもたち多数参加

9月11日（日）、南小の体育館・運動場で南校区コミュニティー協議会自主防災部会による『南校区防災訓練』が行われました。350人を超える参加者。本校の子どもたちも50人程度参加していました。防災にかかわる様々な訓練イベント（取組）が行われました。



『運動場の石拾いと花壇清掃』

9月12日（月）、子どもたちが朝から運動場の石拾いをしました。暑い中、低学年などは拾う個数を決め、運動会に備えて運動場の整備をしました。表現運動や徒競走でけがをしないための石拾いです。

5時間目、PTA役員の方（有志の方）15名が花壇の除草をしてくださいました。毎年運動会前に花壇清掃をします。花壇まわりがきれいになりました。

津島市・あま市で『市民人権講座』の講師

8月25日津島市立図書館で、9月15日あま市甚目寺公民館で市民人権講座の講師をつとめました。今年度のテーマは『在日コリアン—過去と現在—』在日の人たちの問題を歴史的に掘り下げた講座でした。両講座とも50名を超える参加者があり、図書館・公民館の講義室が一杯となりました。

